



Wochen gegen Rassismus - Bericht 2018



Aufgrund des kalten und nassen Wetters hat die Flüchtlingshilfe Roxel am vergangenen Freitag (16. März) ihren Infostand, den sie im Rahmen der Münsteraner Wochen gegen Rassismus veranstaltete, kurzerhand ins Pfarrzentrum St. Pantaleon verlegt. Bei köstlichem Gebäck, das von den Roxeler Geflüchteten selbst gebacken und zur Verfügung gestellt wurde, konnte man sich bei Tee und Kaffee aufwärmen und mit der Künstlerin Afsaneh Panahandeh Kafi Far „Münsterbilder“ gestalten. Die Kinder hatten mit dem Ballonkünstler und Zauberer Herrn Bosse viel Spaß und freuten sich über die fantasievollen Ballonkreationen. Die Erwachsenen kamen miteinander ins Gespräch, es herrschte eine sehr angenehme und offene Atmosphäre.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:33:00 25.03.2018

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=129&pdfview=1>